

Un socialiste vénézuélien reconnaît la diminution des actes violents



Caracas, 25 mars (RHC-PL)- Aristóbulo Istúriz, membre de la direction nationale du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, PSUV qui est gouverneur de l'État d' Anzoátegui a reconnu la diminution des actes violents dans le pays, mais il a déclaré qu'ils sont dangereux.

Il a déclaré que son organisation politique soutient les travaux gouvernementaux pour faire face aux actions de vandalisme et de violence qui ont causé la mort de 30 personnes. 300 autres ont été blessées. 1600 personnes ont été arrêtées.

Aristobulo Istúriz a fait référence au cas de la député de l'opposition Maria Corina Machado, et il a déclaré qu'elle a cessé d'être députée en acceptant et en assurant la charge de représentante par intérim du Panama auprès de l'OEA à Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18465-un-socialiste-venezuelien-reconnait-la-diminution-des-actes-violents>



Radio Habana Cuba